

Es wird berichtet.... im September 2024

## Da ist in Freiberg am Neckar und Umgebung etwas Großes entstanden!

Begonnen hat alles vor über 2 Jahren. Als das Kompetenzzentrum für die Seele aus der Selbsthilfe für Angehörige psychisch erkrankter Menschen heraus von Susanne Syring-Heinrich gegründet wurde.

Sie hörte die Sorgen und Nöte der Menschen, die mit anderen mit einer Diagnose psychisch erkrankt zu sein, erfahren. Sie hörte die Ängste und die Verzweiflung, die in diesen Zeiten in den Familien entstehen.

Wenn Tod, Krankheiten und plötzliche Schicksalsschläge alle in der Familie erschüttern, bleiben nicht nur der Einzelne sondern auch Kollegen sprachlos und hilflos zurück.

Frau Susanne Syring-Heinrich war es wichtig die Sprachlosigkeit und die innere Ohnmacht zu durchbrechen. Und so gibt es heute für alle Beteiligten einen Ort für stärkenden und sicheren Halt mit kompetente und nachhaltige Begleitungen.

Innerhalb 2 Jahren ist es ihr gelungen ein einzigartiges Zentrum aufzubauen. Mit 10 freien Mitarbeitern unterstützt sie heute die Familien und Teams.



Mit der sozial-emotionalen Kompetenz-SSH, die für STÄRKEND & SICHER HALT GEBEN steht, erhalten Menschen, die andere mit traumageprägten Erfahrungen und emotional belastenden Situationen begleiten, beraten, führen oder lehren eine hohe Begleitungs-kompetenz.

Die Weiterbildungen zum SSH-Fachbegleiter und zur SSH-Führungskraft werden heute vom Land Baden-Württemberg und der Europäischen Union gefördert.

Kofinanziert vom Ministerium für  
Wirtschaft, Arbeit und Tourismus  
Baden-Württemberg



Kofinanziert von der  
Europäischen Union

Mit den SSH-Trainings können soziale Einrichtungen und Unternehmen die Kompetenz-SSH kennenlernen.

Das Kompetenzzentrum für die Seele hat bereits weitere Standorte. Vom Zentrum ausgebildete SSH-Fachbegleiter:innen unterstützen heute wiederum Menschen im Raum Stuttgart, im Landkreis Ludwigsburg, Heilbronn und Schwäbisch Gmünd.



Dies ist wirklich einzigartig! Was aus dem Antrieb „mehr Unterstützung für Angehörige und das Umfeld“ entstanden ist. Frau Susanne Syring-Heinrich ist hier etwas Großes gelungen.

Wir wissen alle, dass es schwierig ist einen passenden Therapieplatz zu bekommen und die Beteiligten müssen oftmals sehr lange Wartezeiten erdulden. Und genau in dieser unbefriedigenden und belastenden Situation fühlen sich viele allein.

Das Kompetenzzentrum für die Seele coacht, begleitet und unterstützt dann, wenn es nötig ist und nicht erst, wenn die Warteliste „ja“ sagt.

Komm` am 28.9.24 von 14 – 18 Uhr in die Talstraße 2 nach Freiberg am Neckar!

Lerne das Team kennen und die Angebote für Privatpersonen, für soziale Einrichtungen und für Unternehmen.

Weitere Informationen auf der Homepage [www.kompetenz-ssh.de](http://www.kompetenz-ssh.de).

### **Die Inhaberin des Kompetenzzentrums für die Seele: Susanne Syring-Heinrich**



- Ehemalige Versicherungskauffrau mit über 30 Jahren Erfahrung in verschiedenen Wirtschaftsunternehmen in der Kundenberatung und Teamleitung
- Seit 2002 tätig in sozialen Einrichtungen in Aus- und Weiterbildungen sowie als fachliche Leitung in Erziehung und Bildung
- Zertifizierte Lebensberaterin sowie Seelsorgerin, Mediatorin und Supervisorin
- Eigene Lebensberatung und Coaching seit 2010 sowie Begleitung und Beratung Angehöriger psychisch Erkrankter.
- In 2021 Gründung des Kompetenzzentrum für die Seele mit Entwicklung eigener Programme für Trainings in Teams, persönlichen Begleitungen und Weiterbildungen

- Heute stehen Ihr SSH-Fachbegleiter:innen in verschiedenen Standorten für Menschen in emotional herausfordernden Situationen mit weiteren Kompetenzen zur Seite

Foto: Susanne Hauber